

Artikel vom 01.09.2020

Corona - Testen ist ein wirksames Mittel

## Landrat Dr. Klaus Metzger eröffnet Testzentrum in Aichach



Um frühzeitig zu reagieren und Infektionsketten zu verfolgen, ist das Testen eines der wichtigsten Werkzeuge. Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko zeigt sich erfreut über die neue Testmöglichkeit im Landkreis Aichach-Friedberg. Am 31.08.2020 eröffnete er mit Landrat Dr. Klaus Metzger, der Koordinierungsgruppe Corona, dem Ersten Bürgermeister Klaus Habermann und den freiwilligen Helfern des Roten Kreuzes sowie der Bundeswehr das neue Corona-Testzentrum am Verkehrsübungsplatz Aichach. Damit werden die bevorstehenden Vorgaben des Freistaates Bayern, in allen Landkreisen Testmöglichkeiten einzurichten, frühzeitig im Wittelsbacher Land umgesetzt. Die Testung ist freiwillig und steht jedem Menschen kostenlos zur Verfügung. Eine Voranmeldung mittels des Formulars auf [www.lra-aic-fdb.de/corona](http://www.lra-aic-fdb.de/corona) ist erforderlich.